



金透坂



令和7年 2月20日(木) 学校だよりNo.48 発行責任者 校長 嶋 忠夫

6年生に感謝の気持ちを込めて・・・

今、学校では、5年生を中心に今月27日に行われる「6年生を送る会」に向けて準備をがんばっています。特に、5年生の〇〇〇〇〇さんを実行委員長とする「6年生を送る会」の実行委員会の5年生は、何かと忙しそうに校内を動いています。

実行委員会で決めた6年生を送る会のテーマは「金透のリーダー6年生！優しさと勇気をありがとう！」です。4月から29人で金透小学校をリードしてきた6年生、常に下級生を思い、模範となってきた6年生に感謝の気持ちを伝えよう、そして、しっかりと6年生が築いてきた伝統を引き継ごうとする5年生の想いが感じられ、とても頼もしく思います。早いもので卒業証書授与式まで、あと19日です。



車いすバスケットを体験しました! ~6年生~

2月18日に、「東京2020オリンピック・パラリンピックレガシー継承事業『する・みる・支える・知る』スポーツ教育」が本校を会場に行われました。講師に、東京2020パラリンピック車いすバスケットボール日本代表キャプテン銀メダリストの豊島 英(とよしま あきら)さんにおいでいただきました。はじめに「目標に向かって挑戦することの大切さ」を自分の経験をもとに子どもたちにお話いただきました。その中で、大切なこととして、「高い目標をもつこと、挑戦すること、あきらめないこと、最後は自分で決めること」を子どもたちに教えていただきました。その後、実際に車いすバスケットに挑戦しました。大変貴重な体験ができた6年生でした。



大変ご多用の中、ご来校いただきました銀メダリストの豊島英さんに感謝申し上げます。

ちょっといい話・・・

本日、「令和6年度だいたい青少年音楽活動顕彰」表彰式が行われ、音楽部団長の〇〇〇〇さんと関根先生、私の3人が出席してきました。この表彰は、大東銀行様が、福島県の未来と復興を担う青少年の育成を支援することを目的に、毎年音楽活動で顕著な成績を収めた学校を表彰するものです。今回、日本学校合奏コンクール全国大会2024グランドコンテストにおいて、最優秀賞、福島県教育委員会教育長賞(全国第2位)の成績を収めたことによる表彰です。素晴らしい表彰をいただきました。音楽部のみなさん、本当におめでとうございます。

